
SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR
Coordenadoria de Governo Local

Avenida Yervant Kissajikian, 416, - Bairro Vila Constância - São Paulo/SP - CEP 04657-000
Telefone: 56707000

ATA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA - CADES AD
Data: 07/08/2024

Início: 19h00
Término: 21:00

Local: Reunião online através do Microsoft Teams

Conselheiros (a) Convocados:

Fabio dos Santos Barbosa
João Bezerra da Silva
Lorena Rabarchi Graciano
Marcelo José Sampaio
Marcio Athanazio Joaquim
Rozildo Gomes de Lira
Thamires Zelinda dos Santos Souza

Conselheiros (a) Presentes:

Fabio dos Santos Barbosa
Lorena Rabarchi Graciano
Marcelo José Sampaio
Marcio Athanazio Joaquim
Rozildo Gomes de Lira
Thamires Zelinda dos Santos Souza

Participantes presentes:

Amanda (Subprefeitura AD)
Ana Ribeiro (Subprefeitura AD)
Gregory Biguinati Jardim (Cades Regionais)
Maria Jose da Silva (SVMA)
Paulo Roberto (Conseg Cidade Ademar)
Rogério Peixoto (Sociedade Civil)

Pautas abordadas:

1. Retomada do tema sobre a horta comunitária
2. Evento para conscientização do que é o Cades para a população geral

ATA

- Fábio abriu a reunião e deu a palavra para os convidados externos que trouxeram demandas;

- Rogério Peixoto, ex-conselheiro do Cades Cidade Ademar, bairro Eldorado trouxe duas demandas que já foram abertas
anteriormente:

1 - A questão da implantação da praça Orlando Mattos no Eldorado cuja solicitação foi feita no ano passado, mas ainda não
foi feita uma devolutiva;

2 – A segunda demanda é referente ao cercamento de área de aproximadamente 7.000m2 entre as ruas Grumixamas e
Francesco Cila. Parece que houve encaminhamento para a SVMA e a Subprefeitura está aguardando. A SVMA precisaria
classificar a área como parque e o processo pode se arrastar sem prazo para conclusão. Para os moradores da região seria
suficiente o cercamento com tela de alambrado caracterizando assim proteção da área contra invasões.
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- Paulo Roberto, presidente do conseg Cidade Ademar, relata sobre o córrego da Lua Cheia na Av. Cupecê, ao lado do posto
Ipiranga, que está causando inundações na Rua Josephina. Foi relatado que o nível da água é 2,30m. Outra demanda é
sobre a obra que foi feita no Córrego do Arrieiro na Rua Domênico Palma, os moradores têm interesse em entender com
mais clareza a obra e como será a contenção das águas principalmente em períodos de chuva. Paulo sugere convidar a
Siurb para uma audiência juntamente com a Subprefeitura para que seja possível ouvir a população.

- Conselheira Lorena relata que na experiência da última gestão as demandas registradas em ATA permaneceram sem
nenhum retorno por parte da Subprefeitura, mesmo com os pedidos registrados, todos sem nenhuma aderência.

- Amanda da subprefeitura irá levar demandas para o subprefeito e dará uma devolutiva.

- Lorena retrata que SVMA não está dando retorno ao Cades Cidade Ademar. A representante Maria Jose afirma que leva as
questões para a SVMA, porém o assunto não tem avanço.

- Lorena entrou em contato com o conselheiro João Bezerra da Silva que não esteve presente em nenhuma das reuniões do
Cades, ele informou que não poderá permanecer como conselheiro;

- Sampaio sugere que possamos resolver as questões dentro da própria subprefeitura. Fábio sugere que haja um prazo de
retorno da subprefeitura para dar uma devolutiva.

- Alguns conselheiros questionam a ausência do subprefeito e Ana Ribeiro afirma que está apenas representando o
subprefeito e não pode responder por ele, mas que leva todas as demandas a diante. Fábio pede um horário com o
subprefeito para fazermos uma reunião com ele.

- Ana Ribeiro reforça a necessidade de assinar o termo de posse para aqueles conselheiros que ainda não assinaram.

- Lorena fala sobre a horta comunitária que foi feita na subprefeitura de Cidade Ademar, grupo revitalizou o espaço e plantou
as vegetações. Porém, atualmente o espaço está abandonado e sem manutenção. Não houve uma equipe para dar
continuidade na manutenção do espaço. Lorena entrou em contato com a equipe que ajudou na implantação e eles
aceitaram ajudar a revitalizar novamente a horta e a implantar em outros lugares, sugestão de lugar: Praça Domênico
Palma. Sugestão de implantar hortas em parceria com as escolas do bairro, visando uma manutenção continua.

- Gregory relata sobre o projeto de horta comunitária dos Cades Regionais e se disponibiliza para ajudar e orientar com o
projeto. Gregory ficou de retornar os pontos de todas as atas das reuniões do Cades AD.

- Fábio traz a temática de educação ambiental e a possibilidade de organizar um evento de conscientização sobre o que é o
Cades e qual a sua função para a população entender a importância da sustentabilidade e da preservação do meio
ambiente. A ideia é contar com a ajuda da secretária da cultura.

Pautas para próxima reunião:

- Continuidade das pautas discutidas nas reuniões até o momento.

Thamires Zelinda dos Santos Souza
(Conselheira Sociedade Civil Cades AD - 1ª Secretária)

Fabio dos Santos Barbosa
(Conselheiro Sociedade Civil Cades AD - Coordenador Adjunto)
 

 

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Assessor(a) I
Em 15/08/2024, às 16:16.
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